

[Le français suit l'anglais](#) | Email not displaying correctly? [View it in your browser.](#)



What's Inside?

[Message from the Executive Director](#)

[Student Pathways Conference](#)

[Annual Report](#)

[Francophone & Bilingual COP](#)

[Northern COP](#)



Know someone interested in transferring from a college to a university, or a university to a college, or combining both a diploma and a degree? ONCAT collaborates with colleges and universities to make this system of student mobility a reality. Hit play and learn how we do it.

Video Agency: [Brand Heroes Inc.](#)



Student Pathways Conference

ONCAT's 7th annual [Student Pathways in Higher Education Conference](#) took place April 16-17, 2018 at the Toronto Marriott Downtown Hotel.

We extend our thanks to the keynote speakers for their insights, the many presenters for sharing their work and research, and the 300+ delegates for their participation. [Click here for Photos](#) | [Click here for Presentation Slides](#)



Annual Report

This past March 2018 marked ONCAT's 2017-2018 year-end. We're pleased to look back on ONCAT's progress with our Annual Report.

The report is available for download or viewing online [here](#), along with previous reports.

SAVE THE DATE ONCAT Student Pathways in Higher Education Conference

📍 April 15-16, 2019

📍 Toronto Marriott Downtown Eaton Centre



Francophone & Bilingual COP

Community of Practice (COP) representatives from our 9 Francophone & bilingual institutions gathered for the second time this year. Key challenges and opportunities that impact student mobility for Francophone & bilingual students moving through the system were discussed. We also received very helpful feedback on ONCAT's Project RFP process and confirmed our co-chairs for the upcoming year: Lise Frenette (Manager - Special Projects Support Services, Collège La Cité) and Maxime Allard (Président, Collège universitaire dominicain).

The meeting was hosted by the wonderful team at Collège La Cité [Photo: Chantal Thiboutot (left), Lise Frenette (right)].



Northern COP

The Northern Ontario Pathways Steering Committee (NOSC), made up of members of the North's 6 colleges and 4 universities, met for the second time this year. The Committee supports the development of an integrated strategy to create student pathways and enhance institutional collaboration among Northern institutions in Ontario.

Part of NOSC's mandate includes: encouraging dialogue about new ideas and initiatives; exploring pathways and

support networks for Indigenous students and other underrepresented groups throughout the PSE spectrum in the North; and providing a Northern perspective on the ONCAT Secretariat's activities.

Message from the Executive Director

Dear Friends of ONCAT,

I can't believe how quickly time passes. It seems like only yesterday that I took on the role of Executive Director, yet here we are, almost six months into my tenure, the summer is fast-approaching, and so much has already happened during this time.



Before I talk about what's been happening at ONCAT, I would like to congratulate Premier-elect Doug Ford and the Progressive Conservative Party on their successful campaign. I would also like to congratulate and welcome the new and re-elected MPPs of all the political parties. As a provincially funded organization, ONCAT looks forward to working with the new government, and all its members, as we continue to build a system of mobility for students in Ontario.

Since our last e-newsletter, we have spent the last few months continuing to review RFPs, and negotiate budgets and deliverables. While there were two calls for RFPs, generating some really interesting proposals, there was no doubt that this year's process was severely impacted by the labour disruptions at our colleges. That said, we are eager to move forward with our partners who did receive funding for projects, and are already thinking about our next round of RFPs. This year, in an attempt to make the process more efficient, we implemented a new online submission form, and applied some new criteria. As with all new things, there are still kinks that need to be worked through. If you have any feedback on the online submission forms, or have ideas on how to make the process better, we would really like to hear from you. Keep reading above to learn how you can help us improve our processes.

In April, we released our Annual Report, highlighting the many accomplishments of our organization, as well as our college and university partners. If you would like to download a copy of the report, please [click here](#).

We also celebrated our 7th annual Student Pathways in Higher Education conference. In spite of the ice storm creating havoc throughout the province, I was really pleased and overwhelmed to see that so many of our delegates were not deterred, and scrambled to make alternate arrangements. Given the weather tracking that I was doing, I can also now profess to be an expert in flight information for anyone travelling to Toronto from outside of the GTA. I would like to thank all of you for making yet another conference such a success. I would also like to acknowledge the team at ONCAT for all their hard work, particularly Sonia Chwalek and Lia Quickert, and our conference planner, Jeannie Boyes.

While I enjoyed meeting many of you at the conference, there definitely wasn't enough time to sit down and get to know all of you. Over the summer, I am looking forward to visiting as many institutions as possible, to really connect with our partners, learn more about your institutions, what's working, and talk about areas for improvement, in the realm of credit transfer, student mobility and access. This is particularly important as our board begins a strategic planning session in the fall to determine the next steps for our organization.

And finally, we are looking to fill some vacancies on our board. The nominations will be posted soon on our website.

I hope you have a great summer, and am looking forward to connecting with you as we gear up for the next academic year.

Sincerely,

Yvette Munro
Executive Director

[Back to Top](#)

180 Dundas St. West, Suite 1902
Toronto, Ontario M5G 1Z8
Tel: (416) 640-6951 | Fax: (416) 640-6959

www.oncat.ca | info@oncat.ca | [Twitter](#) | [LinkedIn](#)

ONCAT is funded by the Government of Ontario

Student looking to transfer? Visit ONTransfer.ca

You are receiving this email because you are subscribed to ONCAT News / Nouvelles du CATON.

No longer wish to receive emails? [unsubscribe](#)

[Update preferences](#) | [Forward to a friend](#)

[ONCAT privacy policy](#)



Qu'y a-t-il à l'intérieur?

[Message de la directrice exécutive](#)
[Conférence sur le parcours des étudiants](#)
[Rapport annuel](#)
[CDP francophone et bilingue](#)
[CDP du nord](#)



Connaissez-vous quelqu'un qui souhaiterait se réorienter du collège à l'université ou de l'université au collège, ou combiner un diplôme et un grade? Le CATON collabore avec les collèges et les universités afin de concrétiser ce

système de mobilité étudiante. Démarrez la vidéo et apprenez comment nous y parvenons.

Agence vidéo : [Brand Heroes Inc.](#)



Conférence sur le parcours des étudiants

La 7e [Conférence sur le parcours des étudiants en enseignement supérieur](#) du CATON a eu lieu les 16 et 17 avril 2018 à l'Hotel Marriott Toronto Centre-ville Eaton Centre.

Nous tenons à remercier les conférenciers des plénières de nous avoir fait part de leur point de vue, les nombreux présentateurs d'avoir partagé leurs travaux de recherche et les quelque 300 délégués de leur participation. [Cliquez ici pour consulter les photos](#) | [Cliquez ici pour voir les diapositives des présentations](#)



Rapport annuel

Le mois de mars dernier prenait fin l'exercice 2017-2018 du CATON. Nous sommes heureux de souligner dans notre Rapport annuel les progrès réalisés par le CATON.

Le rapport peut être téléchargé ou consulté en ligne [ici](#), ainsi que les rapports antérieurs.

RÉSERVEZ LA DATE

La conférence du CATON sur le parcours des étudiants dans les études supérieures

📍 15-16 avril 2019 📄 Toronto Marriott downtown eaton centre



CDP francophone et bilingue

Des représentants de la communauté de pratique (CDP) de nos 9 établissements francophones et bilingues se sont réunis pour la 2e fois cette année. Ils ont discuté des principaux défis et possibilités qui influent sur la mobilité des étudiants francophones et bilingues transitant par le système. Nous avons également reçu des commentaires très utiles sur le processus de DP de projet du CATON et avons confirmé nos coprésidents pour l'année à venir : Lise Frenette (gestionnaire de Services de soutien aux projets spéciaux au collège La Cité) et Maxime Allard (président du Collège universitaire dominicain).

La rencontre a été organisée par la merveilleuse équipe du collège La Cité. (Photo : Chantal Thiboutot (gauche); Lise Frenette (droite)).



CDP du nord

Le comité de direction sur les parcours de transfert pour les communautés du nord, composé de membres des six collèges et des quatre universités du Nord, s'est réuni pour la deuxième fois cette année. Le Comité appuie

L'objectif de la stratégie est de favoriser la collaboration entre les établissements du Nord.

Le Comité de direction a notamment comme mandat de favoriser le dialogue au sujet des nouvelles idées et initiatives, d'examiner les parcours de transfert et les réseaux d'aide pour les étudiants autochtones et les autres groupes sous-représentés dans le réseau d'études postsecondaires du Nord, et de donner le point de vue des établissements nordiques sur les activités du Secrétariat du CATON.

Message de la directrice exécutive



Chers amis du CATON,

Je n'arrive pas à croire à quel point le temps file. C'est comme si un jour à peine était passé depuis que j'ai assumé le rôle de directrice générale, mais nous voici, près de six mois après le début de mon mandat. L'été approche à grands pas et tant de choses se sont déjà produites.

Avant de discuter de ce qui se passe au CATON, j'aimerais féliciter le premier ministre Zhu, Doug Ford, et le parti progressiste-conservateur pour leur campagne réussie. J'aimerais également féliciter et souhaiter la bienvenue aux nouveaux députés élus et élus de tous les partis politiques. En tant qu'organisation financée par la province, le CATON se réjouit d'ailleurs de collaborer avec le nouveau gouvernement et tous ses membres, alors que nous continuons de bâtir un système de mobilité des étudiants de l'Ontario.

Depuis notre dernier bulletin électronique, nous avons passé les derniers mois à examiner les DP et à négocier les budgets et les produits livrables. Bien qu'il y ait eu deux appels de DP, qui ont généré des propositions très intéressantes, il n'y a aucun doute que le processus de cette année a été grandement touché par les interruptions de travail dans nos collèges. Ceci étant dit, nous sommes impatients d'aller de l'avant avec nos partenaires qui ont reçu des fonds pour des projets et qui envisagent déjà notre prochaine séance de DP. Cette année, dans le but d'augmenter l'efficacité du processus, nous avons mis en œuvre un nouveau formulaire de demande en ligne et appliqué de nouveaux critères. Comme c'est le cas pour tous ce qui est nouveau, il y a encore des courbes à régler. Si vous avez des commentaires au sujet des formulaires de demande en ligne ou si vous avez des idées sur la manière d'améliorer le processus, nous serions ravis que vous nous en fassiez part. Continuez de lire pour apprendre comment vous pouvez nous aider à améliorer nos processus.

En avril, nous avons publié notre rapport annuel, qui souligne les nombreuses réalisations de notre organisation ainsi que celles de nos partenaires aux collèges et aux universités. Si vous souhaitez télécharger une copie du rapport, veuillez [cliquer ici](#).

Nous avons également célébré notre 7e Conférence annuelle sur le parcours des étudiants en enseignement supérieur. Malgré la tempête de verglas qui a causé des ravages dans l'ensemble de la province, j'ai été très heureuse, voire bouleversée, de constater qu'un si grand nombre de nos dirigeants n'ont pas hésité à braver les conditions météorologiques pour être présents. Compte tenu du suivi des conditions météorologiques que j'effectuais, je peux maintenant vous affirmer être devenue une spécialiste des informations de vol pour quiconque se rend à Toronto de l'extérieur de la RGT. Je tiens à vous remercier d'avoir apporté tant de succès à une autre conférence. J'aimerais également remercier l'équipe du CATON pour son travail acharné, notamment Sonia Chwalek et Lia Quickert, et notre planificatrice des conférences, Jeannie Boyes.

Bien que j'étais heureuse de rencontrer plusieurs d'entre vous à la conférence, il n'y avait certainement pas assez de temps pour apprendre à tous vous connaître. Je me réjouis déjà d'ailleurs de visiter le plus grand nombre possible d'établissements d'enseignement, au cours de l'été, d'établir de véritables liens avec nos partenaires, d'en apprendre davantage sur vos établissements d'enseignement, sur ce qui fonctionne et sur les points à améliorer en ce qui concerne le transfert de crédits, et de la mobilité et l'accès des étudiants. Cela est particulièrement important, car notre conseil d'administration entreprend une séance de planification stratégique à l'automne afin de déterminer les prochaines étapes à entreprendre pour notre organisation.

Enfin, nous cherchons à pourvoir certains postes vacants au sein de notre conseil. Les mises en candidatures seront affichées sous peu sur notre site Web.

J'espère que vous passerez un merveilleux été et j'envisage avec plaisir d'établir des liens avec vous au cours de la prochaine année universitaire.

Veillez agréer l'expression de mes sentiments distingués.

Yvette Munro
Directrice exécutive

[Retour en haut](#)

Conseil pour l'articulation et le transfert - Ontario

180, rue Dundas ouest, bureau 1902
Toronto (Ontario) M5G 1Z8
Tél.: 416 640-6951 | Téléc.: 416 640-6959

www.oncat.ca | info@oncat.ca | [Twitter](#) | [LinkedIn](#)

CATON est financé par le gouvernement de l'Ontario
[Politique de confidentialité du CATON](#)

Vous êtes un étudiant qui souhaitez un transfert? Aller à ONTransfer.ca

Ce courriel a été envoyé à *|EMAIL|* parce que vous êtes abonné à ONCAT News / Nouvelles du CATON.

[Si vous ne souhaitez plus recevoir de courriel, prière de se désabonner](#) | [Mettre à jour les préférences](#) | [Envoyer à un ami](#)